

Wegweisend für Ihr Wandererlebnis

Der Verein Zuger Wanderwege präsentiert für das nächste Jahr 18 neue Wanderungen in der ganzen Schweiz. Neben den traditionellen Wanderungen in und um Zug geht es 2017 auch wieder ins Tessin. Der Start ins Wanderjahr macht am 7. Januar 2017 eine Schneeschuhwanderung in der Region Ybrig.

Engagiert und mit viel Freude hat das sechsköpfige Wanderleiterteam der Zuger Wanderwege wiederum ein interessantes Wanderprogramm für das neue Jahr zusammengestellt. Neben verschiedenen Schneeschuhwanderungen, werden auch Touren im Tessin, im Kanton Graubünden oder im Zürcher- Oberland angeboten. Mit Wanderungen in Luzern, Giswil, am Walchwilerberg oder am Chilchberg bei Rotkreuz ist der Verein auch in der näheren Region von Zug unterwegs.



Sicher unterwegs

Alle Wanderungen aus dem Programm 2017 wurden von den jeweils zuständigen Wanderleitern rekognosziert, heikle Stellen und die schönsten Plätze notiert. Für eine Tour braucht es im Durchschnitt zwei bis drei Tage Vorbereitungszeit. Auf den Touren der Zuger Wanderwege werden Wissen über die Region, Natur- oder die Tierwelt vermittelt. Die Wanderleiter sind zudem in der ersten Hilfe ausgebildet.

Schneeschuh-und Weinwanderung

Das Angebot an Schneeschuhtouren wurde dieses Jahr leicht ausgebaut. Mit einer Tour auf dem Stoss ob Schwyz Ende Januar, werden vor Allem auch ältere, ganz junge Personen oder Familien angesprochen. Mit der Schneeschuhwanderung am 12. März 2017 über den Dreibündenstein bei Chur im Kanton Graubünden werden geübte und konditionell starke Teilnehmer angesprochen. Die



Schneeschuhwanderung über den Dreibündenstein nach Feldis ist zurzeit noch ein absoluter Geheimtipp. Kein Geheimtipp mehr ist der Weinwanderweg in der Bündner Herrschaft. Dieses Angebot, dass es so erst seit einem Jahr gibt, ist bereits ein beliebtes Ausflugsziel. Im Herbst 2017 bieten die Zuger Wanderwege eine spezielle Wanderung auf diesem Wanderweg an, bei dem auch die Wein-Degustation unter kundiger Anleitung nicht zu kurz kommen wird.

Start im Schnee

Der Start in das Wanderjahr 2017 macht die Schneeschuhwanderung vom 7. Januar 2017 von Unteriberg über Hochgütsch- Spital nach Gross bei Einsiedeln. Wanderleiter ist Ernst Schärer. Informationen und Anmeldungen unter :

www.zugerwanderwege.ch

Der Verein Zuger Wanderwege setzt sich für ein flächendeckendes, attraktives und sicheres Wanderwegnetz im Kanton Zug ein. Wir entwickeln und pflegen das kantonale Wanderwegnetz unterhalten die Signalisation und kontrollieren über 550 km Wegabschnitte im Kanton Zug.

www.zugerwanderwege.ch

Kontakt für Fragen:

Marcel Hähni

Medienarbeit Zuger Wanderwege

Marcel.haehni@zuger-wanderwege.ch

079 419 65 06

Weitere Informationen: www.zugerwanderwege.ch